

mySugr GmbH
Schottenfeldgasse 69/3.1
1070 Wien, Österreich

mysugr.com

Pressekontakt:

Johanna Kober
Tel.: +43 644 887 20 600
E-Mail: johanna.kober@mysugr.com

BARMER Pressestelle
Axel-Springer-Str. 44
10969 Berlin, Deutschland

barmer.de/presse
presse@barmer.de
www.twitter.com/BARMER_Presse

Pressekontakt:

Athanasios Drougias (Ltg.)
Tel.: +49 202 568 99-1421
E-Mail: athanasios.drougias@barmer.de

Smartphone-App für Diabetiker mySugr erleichtert täglichen Umgang mit Diabetes

BERLIN, 13.09.2018 - Den Alltag mit Diabetes besser zu organisieren, ist Ziel einer Kooperation der BARMER mit dem Mobile Health Unternehmen mySugr. *„Mit mySugr können Versicherte nahezu ihr komplettes Diabetes-Management ganz einfach per Smartphone abwickeln. Das kann tausenden Diabetikern helfen, die bei der BARMER versichert sind und Insulin verschrieben bekommen“, sagt BARMER-Vorstand Dr. Mani Rafii.* Die Versicherten hätten alle ihre Daten immer zur Hand, und Routinen sowie Entscheidungen zur Therapie-Steuerung lassen sich mit der App deutlich vereinfachen.

Messgerät übermittelt Blutzuckerwerte direkt an mySugr App

Das mySugr Paket setzt sich aus vier Komponenten zusammen, die den Nutzer unterstützen, den Alltag mit Diabetes entspannter zu meistern. Zum einen wird der Bedarf der Blutzuckerteststreifen automatisch anhand des aktuellen Verbrauchs ermittelt, bestellt und bedarfsgerecht direkt vor die Haustür geliefert. Darüber hinaus überträgt das im Paket enthaltene Blutzuckermessgerät die Werte via Bluetooth direkt an die mySugr App. Funktionen wie der Insulinrechner oder die mySugr Insights, ein Service, welcher Nutzer per E-Mail auf individuelle, wiederkehrende Muster und damit Schwächen in der Therapie aufmerksam macht, bieten weitere Hilfe an. Zudem können sich die Anwender von Coaches beraten lassen und die ausgebildeten Diabetesberaterinnen direkt über das Smartphone kontaktieren.

Gemeinsame Studie soll Effekte evaluieren

In der Pilotphase der Zusammenarbeit wird die BARMER evaluieren, welche Effekte das mySugr Paket auf die Versorgung von Diabetikern im Alter zwischen 18 und 64 Jahren hat. *„Unser Fokus liegt immer darauf, Diabetes-Management so einfach wie möglich zu machen“, erklärt Frank Westermann, CEO und Mitbegründer von mySugr. „Das mySugr Paket ist auf die Bedürfnisse von Diabetikern zugeschnitten. Unseren Nutzern eine Diabetes-Beratung per Smartphone anzubieten, ermöglicht es uns außerdem, Unterstützung auch zwischen den Arztbesuchen zu gewährleisten.“*

Über die mySugr GmbH

Das Mobile Health Unternehmen mySugr wurde im Jahr 2012 in Wien gegründet, um Diabetikern das Leben mit ihrer Therapie zu erleichtern. Das Angebot umfasst die mySugr App (inkl. Diabetes-Tagebuch, Insulinrechner, Diabetes-Coach und Reports), die nahtlose Integration führender Blutzuckermessgeräte verschiedener Hersteller und die automatische, bedarfsorientierte Teststreifen-Lieferung. Die mySugr App wird von mehr als 1,4 Millionen Diabetikern genutzt und ist in der EU und in den USA als Medizinprodukt der Risikoklasse 1 zugelassen; der mySugr Bolusrechner als Modul Klasse 2B. mySugr ist seit 2017 Teil von Roche. Das Unternehmen mit Sitz in Wien und San Diego beschäftigt rund 100 Mitarbeiter. Die App ist in 61 Ländern und 17 Sprachen erhältlich.

Mehr Informationen unter mysugr.com/de/press.

Über die BARMER

Die BARMER betreut mehr als 9,2 Millionen gesetzlich Versicherte und gehört damit zu den größten Krankenkassen in Deutschland. 400 Geschäftsstellen bundesweit, moderne Online-Services und eine durchgängig erreichbare Telefon-Geschäftsstelle gewährleisten eine zügige Erledigung der Kundenanliegen. Zur Betreuung und Versorgung ihrer Kunden legt die BARMER einen Schwerpunkt auf digitale Angebote, die sich an verschiedene Altersklassen richten. Sie reichen von Hilfen zur Prävention und zum Umgang mit Erkrankungen via Smartphone bis hin zu digitalen Services als zeitgemäßem Kommunikationskanal mit der BARMER.